



Buscará reconciliación, dice

Llama Xóchitl a FAM a "dar vuelta a la página"

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

La precandidata presidencial de la alianza PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez, resaltó que una vez resueltas las diferencias entre estos tres partidos y con el registro formal de la coalición Fuerza y Corazón por México, le darán la vuelta a la página para concentrarse en la contienda del 2024.

Entrevistada en el contexto del evento que encabezó ayer en Delicias, Chihuahua, en el día 2 de precampaña, resaltó que los partidos que la apoyan en la elección al 2024 fueron generosos al ceder en sus posturas para lograr un acuerdo.

ADRIAN RUBALCAVA señaló a Xóchitl Gálvez de no querer que él fuera el candidato de la alianza del Frente para la Jefatura de Gobierno en la Ciudad de México.

Eldato

"Yo lo que le pedí a los presidentes (Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano) es que todo mundo cediera, que si cada quien se sentaba con sus posturas, no íbamos a avanzar. Fue el motivo por el que no me pudieron acompañar los presidentes el día de ayer, pero para mí muy bien, porque se resolvió el tema y ya podemos darle la vuelta a la página y concentramos en lo que viene, que viene la contienda muy fuerte", comentó.

Ante el reclamo de algunos inconformes de la alianza como Adrián Rubalcava y Sandra Cuevas, en la Ciudad de México, Gálvez reconoció que siempre habrá quien no comparta las decisiones que se toman y les pidió platicar para "superar diferencias", aunque manifestó que en lo personal buscará conciliar con todos los actores.

Descartó que ella vaya a ofrecer espacios como candidaturas, porque "o me

LA PRECANDIDATA de la alianza PAN-PRI-PRD asegura que ahora hay que concentrarse en la contienda; asegura no conocer a su contrincante de Movimiento Ciudadano



XÓCHITL Gálvez estuvo en Chihuahua, ayer, en su segundo día de precampaña.

me concentro en recorrer el país. Yo lo que he pedido es que se pongan los candidatos más competitivos".

Cuestionada sobre las afirmaciones de Samuel García, precandidato presidencial de MC, respecto a que él ocupa el segundo lugar de las preferencias electorales, por encima del Frente Amplio por México, Gálvez ironizó: "Samuel dice que el (acueducto) Cuchillo II está funcionando, así es que imagínense".

Y ante la insistencia de los reporteros sobre el precandidato presidencial emecista, Gálvez enfatizó: "Ni sé quién es Samuel García, la verdad".

Respecto al decreto presidencial relacionado con el uso de vías para los trenes de pasajeros, la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México consideró que es un tema que el Presidente "tendrá que estudiar un poco más", porque comentó que aunque el Gobierno se dé el lujo de perder dinero, las empresas están diseñadas para ganarlo.

los carteles que llevaron los asistentes para respaldarla, porque, dijo, no eran hechos con los millones que respaldan a Claudia Sheinbaum, sino con el cariño de sus simpatizantes.

"Levanten mis espectaculares. No sé si vino algún representante del INE para que le eche cuentas, porque han hecho un cartelón a base de cartón, no se requiere de dinero cuando hay amor y hay cariño, aquí no tenemos ni los millones de pesos de Sheinbaum, pero tenemos millones de corazones", manifestó.

Al evento asistieron los exgobernadores de Chihuahua, Francisco Barrio, del PAN, y los priistas Fernando Baeza, Patricio Martínez y José Reyes Baeza, ante quienes Gálvez expuso su historia personal, para que no hagan caso, dijo, del discurso oficial del Gobierno federal.

"El Gobierno ha tratado de agredirme, de hacerme una campaña sucia, utiliza millones de pesos pagando medios, influencers y bots para que me ataquen",